

Mit kleinen Maßnahmen die Lebensqualität erhöhen



Scheckübergabe der Sparkasse Koblenz in Kesselheim (v.l.): stellvertretender Ortsringvorsitzender Günter Naunheim, Sparkassenvorstand Matthias Nester, Ortsvorsteher Herbert Dott, Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig und Geschäftsstellenleiter Thorsten Schneider.

Foto: privat

Kesselheim. Über eine Spende in Höhe von 2.000 Euro freuten sich der Kesselheimer Ortsvorsteher Herbert Dott und der stellvertretende Ortsringvorsitzende Günter Naunheim. Anlässlich des 1.050-Jubiläums von Kesselheim überreichten Oberbürgermeister Prof. Dr. Joachim Hofmann-Göttig, Sparkassenvorstand Matthias Nester und Geschäftsstellenleiter Thorsten Schneider den Scheck in der Sparkasse Kesselheim.

„1960 haben wir unsere Ge-

schäftsstelle in Kesselheim eröffnet. Seitdem sind auch wir ein Teil dieses Stadtteils und fühlen uns eng mit Kesselheim und seinen Bewohnern verbunden. Wir freuen uns, mit der Spende Maßnahmen zu unterstützen, die den Menschen vor Ort zugute kommen und somit die Lebensqualität der Kesselheimer erhöhen“, betonte der Sparkassenvorstand bei der symbolischen Scheckübergabe.

*Pressemitteilung
Sparkasse Koblenz*